



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Boston

Boletín Mensual

01/07/2015

SELECCIÓN SUB 17 DE ULTIMATE VISITÓ MASSACHUSETTS



La selección Sub-17 de ultimate, Entornos Protectores, visitó Massachusetts, donde continuó con los entrenamientos deportivos y la inmersión cultural en los Estados Unidos gracias a la acción conjunta del Ministerio de Relaciones Exteriores, a través de la iniciativa de Diplomacia Deportiva, y la Gobernación de Antioquia.

Después de un recorrido de varios días por Nueva York – ciudad en la que sostuvieron encuentros deportivos y visitaron los más representativos sitios turísticos como la Estatua de la Libertad, Times Square y la sede de la ONU - el seleccionado llegó a Devens , Massachusetts, donde participó durante el fin de semana del 20 y el 21 de junio en el Boston Invite Tournament. La delegación colombiana compitió con experimentados equipos de ultimate, con los que tuvieron la oportunidad de foguearse y aprender nuevas técnicas de juego. Además, los jóvenes asistieron a un partido de la Major League Ultimate entre los equipos Rumble de Nueva York y los Boston Whitecaps.



El 22 de junio, el Cónsul de Colombia en Boston, Juan José Álvarez López, los recibió en el Consulado. Allí, además de explicarles las funciones de esta misión, les contó sobre la agenda a seguir durante los días de permanencia en la ciudad. El Cónsul Álvarez reconoció el desempeño del seleccionado colombiano en el torneo: "Los felicito porque personas como ustedes dejan en alto el nombre del país, no solo por su

buen nivel deportivo, sino por el comportamiento dentro y fuera de la cancha".

Posteriormente la delegación se dirigió a la sede del canal Univisión y fue recibida por el periodista colombiano Diego Restrepo, quien les hizo un recorrido por las instalaciones, les explicó cómo se seleccionan los contenidos que se presentarán en el noticiero y los llevó a uno de los estudios. Los jóvenes jugaron a hacerse entrevistas y a presentar un programa.



Los embajadores antioqueños también visitaron el DeFazio Park en Needham, y fueron recibidos por la New England Association for Colombian Children (NEACOL), una asociación de la comunidad colombiana que promueve oportunidades en educación para niños colombianos. Durante esta visita los jóvenes tuvieron la oportunidad de jugar ultimate recreativo con personas de la comunidad y con los integrantes del Needham Frisbee Club.



Al siguiente día, el equipo visitó los campus de la Universidad de Harvard y del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), donde compartieron con estudiantes colombianos que asisten a estas Universidades.

Durante la tarde, los jóvenes ofrecieron una clínica para los niños de la escuela de fútbol de East Boston, a quienes enseñaron los principios del ultimate.



La delegación cerró su visita a nuestra jurisdicción el pasado 24 de junio con una visita a Singing Beach en Manchester by the Sea.

Con este intercambio en el que participaron jóvenes de los municipios de Briceño, Chigorodó, Mutatá, Yolombó, Ituango, Necoclí, Anorí, Turbo, Vegachí, Amalfi, Yalí y Yolombó, se alcanza un total de 769 niños, niñas y jóvenes vinculados a esta iniciativa de Diplomacia Deportiva y Cultural del Ministerio de Relaciones Exteriores, que busca fomentar la inclusión social, la convivencia pacífica y el diálogo intercultural a través del deporte y la cultura en municipios colombianos altamente afectados por el reclutamiento forzado de menores por parte de grupos armados al margen de la ley.

Encuentre otras fotografías de esta visita en:

<https://www.flickr.com/photos/cancilleria-colombia/albums/72157654592929466/page1>

*Nota con información y fotografías de O.P. Cancillería y Consulado de Colombia en Boston.

PROGRAMACIÓN DE EVENTOS PARA LA CONMEMORACIÓN DE LA INDEPENDENCIA DE COLOMBIA

Este año conmemoramos 205 años de la independencia de nuestro país, y el Consulado de Colombia en Boston los invita a reunirse en familia para disfrutar de esta fiesta patria a través de las diferentes ceremonias y eventos que tendrán lugar en varias ciudades.

EVENTOS

Desfile en Rhode Island:

Inicia en el Dpto. De Escuelas de Pawtucket
-286 Main St.- y termina en el Parque
Higginson de Central Falls.
19 de Julio 10:30 a.m. – 12:30 p.m.

Conmemoración de Independencia de Colombia

Central Falls: Parque Higginson, 19 de Julio, 12:30 p.m.

IZADAS DE BANDERA

17 DE JULIO

Central Falls City Hall	12:00 m.
Pawtucket City Hall	4:30 p.m

20 DE JULIO

Boston City Hall	1:30 p.m.
Lowell – City Hall	1:00 pm
Lawrence City Hall	4:00 p.m.

RELACIONES LABORALES PARA TRABAJADORES COLOMBIANOS EN ESTADOS UNIDOS

Uno de los últimos logros del Doctor Luis Carlos Villegas, antes de ser nombrado Ministro de Defensa Nacional, fue la firma del memorando de entendimiento entre la Junta de las Relaciones Laborales de los Estados Unidos, en cabeza de Richard F. Griffin, y el Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia.



“Este acuerdo facilita el acceso de la comunidad colombiana en Estados Unidos a herramientas que les permitan garantizar sus derechos laborales, independiente de su situación migratoria”, expresó el Doctor Villegas luego de la firma.

El Memorando permite que los colombianos, tanto empleados como empleadores, tengan mayor conocimiento de sus derechos y responsabilidades laborales de acuerdo con la legislación estadounidense, más allá de su condición migratoria, y con una perspectiva basada en la igualdad de género y de derechos.

Bajo este instrumento también se abre la posibilidad de que el gobierno colombiano, a través de sus consulados, acceda a capacitaciones y otras actividades de cooperación que le permitan fortalecer sus habilidades para brindar una mejor orientación a la comunidad colombiana con respecto a sus derechos laborales en los Estados Unidos.

SOLICITE SU CITA PARA PASAPORTE



Recuerde que para tramitar el pasaporte debe solicitar cita ingresando a <https://tramites.cancilleria.gov.co>

Deben registrarse con número de cédula: los mayores de edad que tengan Cédula de Ciudadanía o que alguna vez la hayan solicitado.

Deben inscribirse con registro de nacimiento colombiano: Los menores de edad y mayores de dieciocho años que no hayan tramitado Cédula de primera vez. El número de identificación a utilizar será el NUIP. Si su copia auténtica del registro de nacimiento no lo tiene o es alfanumérico, deberá usar el indicativo serial.

El día de su cita debe presentar en el Consulado:

Mayores de edad: Cédula de Ciudadanía vigente, Pasaporte anterior y Money Order por US\$132.

Quienes tengan contraseña de primera vez o de rectificación deberán presentar copia auténtica del Registro de nacimiento colombiano.

Menores de Edad: Cédula de Ciudadanía del padre que lo acompaña, copia auténtica del Registro de nacimiento colombiano, Pasaporte anterior y Money Order US\$132.

El pasaporte se entrega aproximadamente a los 15 días de solicitado.

CÉDULAS PENDIENTES POR RECLAMAR

Consulte en nuestra página web si su documento se encuentra disponible:

http://boston.consulado.gov.co/consulta_documento



- **Próximo Sábado Consular:** 18 de julio de 2015. Se entregarán turnos de atención de 8:00 a 10:00 a.m. en el primer piso del edificio para trámite de cédulas, poderes y registros civiles.

Consulado de Colombia en Boston

Tel: 617-5366222

Dir: 31 Saint James ave, Suite 960 Boston, Massachusetts, 02116.

Correo: cboston@cancilleria.gov.co

Página web: boston.consulado.gov.co

